

# Ferrostaal Chile: construyendo el futuro con la seguridad en el centro

Con una trayectoria de más de 75 años en servicios industriales para sectores estratégicos del país, Ferrostaal Chile, a través de su CEO, Marisol Vidal Palma, reafirma que la seguridad no es solo una meta, sino la base que permite proyectarse con confianza hacia el futuro. Su enfoque técnico, su sello preventivo y su mirada transformadora hacia el 2030 convierten a la compañía en un actor clave para acompañar la evolución de la industria en Chile.

En un año en que la minería chilena enfrenta cifras especialmente sensibles en materia de accidentabilidad y los organismos del sector han vuelto a reforzar la urgencia de elevar estándares, la seguridad se ha instalado como un desafío país.

En ese contexto, Ferrostaal Chile aparece con un hito que no pasa desapercibido: la compañía fue reconocida por la Mutual de Seguridad tras cumplir 13 años sin accidentes con tiempo perdido en su unidad de negocio El Teniente, reflejo de una cultura preventiva que se ha sabido sostener en el tiempo.

“Este reconocimiento es un orgullo sin duda, pero sobre todo una confirmación de que cuando la seguridad se vive como cultura, los resultados llegan”, afirma Marisol Vidal Palma, CEO de Ferrostaal Chile. “No es casualidad: es mérito directo de nuestros equipos, de su disciplina diaria y de una forma de trabajar que pone la vida en el centro. También habla de nuestro estándar técnico de origen alemán, donde el rigor, la planificación y el cumplimiento son parte de la identidad más profunda de la compañía”.

La distinción se enmarca en un trabajo sistemático de prevención y control de riesgos críticos que ha posicionado a Ferrostaal como un socio estratégico para industrias de alta exigencia como la minería, el oil & gas y la energía. La compañía ha impulsado ferias de seguridad, talleres técnicos, aplicación del método Bowtie y una política activa de Salud, Seguridad, Medioambiente y Calidad (HSEQ) con una meta clara: cero accidentes y operaciones cada vez más seguras, confiables y sostenibles.

## Seguridad como valor y como sello

—¿Por qué la seguridad es el primer valor y pilar estratégico de Ferrostaal?

Porque trabajamos en entornos donde no hay margen de error. Aquí la seguridad no es un procedimiento: es la base que hace posible todo lo demás: la productividad, la excelencia operativa, la reputación y la continuidad de



Marisol Vidal Palma, CEO de Ferrostaal Chile.

**“Queremos ser una empresa más ágil, innovadora y sostenible, pero sobre una base intransable: la seguridad”, Marisol Vidal Palma, CEO.**

nuestros clientes. Si alguien no está seguro, no se trabaja. Esa convicción la compartimos desde la alta dirección hasta la operación en terreno.

—¿Qué hay detrás de 13 años sin accidentes con tiempo perdido?

Hay liderazgo visible, equipos comprometidos y una cultura preventiva que no se negocia. Es planificar bien, anticipar riesgos, capacitar de forma constante y tener presencia constante en terreno. Pero lo más importante es la responsabilidad compartida: cada persona sabe que la seguridad depende de todos y por eso nos cuidamos entre todos.

## La mirada hacia 2030

Este estándar de seguridad es también parte del camino hacia la nueva era de la empresa. Hoy Ferrostaal avanza a paso firme en un proceso de transformación que busca consolidar su liderazgo en soluciones industriales, desarrollar y fortalecer su propuesta sostenible y ampliar sus capacidades tecnológicas.

—¿Cómo se conecta este logro con la visión de Ferrostaal hacia el 2030?

Nuestra mirada para el 2030 no es solo crecer

o diversificar servicios; es hacerlo de la manera correcta. Queremos ser una empresa más ágil, innovadora y sostenible, pero sobre una base intransable: la seguridad. Hacia el futuro vamos a seguir innovando, integrando tecnología, automatización y soluciones de descarbonización, siempre con la misma lógica: cuidar a las personas mientras impulsamos operaciones más eficientes y responsables.

—¿Qué debería esperar la industria de Ferrostaal en esta nueva era?

Un aliado estratégico confiable y cercano, con visión de largo plazo. Seguiremos apoyando a la minería, la energía y a los sectores estratégicos del país con excelencia operacional, pero también con una cultura más humana, colaborativa y orientada a innovar. En simple: queremos sostener lo esencial hoy y construir el futuro industrial de Chile con seguridad como sello.

“La seguridad no se transa. Es una convicción que se vive en cada contrato, en cada equipo y en cada decisión que tomamos. Es lo que protege vidas, construye confianza y refleja el respeto que tenemos por nuestro trabajo”, concluye Marisol Vidal Palma.

FERROSTAAL



info@ferrostaal.cl

## EXCELENCIA TÉCNICA PARA LAS INDUSTRIAS QUE MUEVEN AL PAÍS



Mantenimiento e instalación de redes eléctricas, sistemas de telecomunicaciones y locomotoras.



Venta, reparación y overhaul de maquinaria minera.



Mantenimiento civil mecánico de plantas industriales.